



El jefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Horacio Rodríguez Larreta, presentó este miércoles la aplicación +Simple, destinada a promover la conectividad digital de los adultos mayores, y aseguró que tiene “expectativas de que mucha gente acceda”.

“La verdad que tenemos expectativas de que mucha gente pueda acceder, porque cuanto más amplia sea la red y más gente disponga del programa, más conexiones puede tener cada uno”, expresó.

{youtube}lk0Cj-28vk8?rel=0{/youtube}

Acompañado por la ministra de Desarrollo Humano y Hábitat, Guadalupe Tagliaferri, y el secretario de Tercera Edad, Claudio Romero, el Jefe de Gobierno destacó que la aplicación “es de muy fácil acceso”, que “muchas de la información surgió por inquietudes o pedidos que hicieron gente de la Tercera Edad”, y confió con que “va a ser muy útil y una forma de conectarlos”.

+Simple es una plataforma diseñada especialmente para adultos mayores en la que van a encontrar herramientas digitales para la vida diaria. Con una interfaz sencilla y amigable, organizada en secciones y adaptada a sus gustos y necesidades, permitirá estar conectados, leer noticias, jugar online, escuchar radio, interactuar en las redes sociales y hacer consultas y trámites, entre otras cosas.

Rodríguez Larreta adelantó además que en lo que queda del año, la Ciudad entregará de manera gratuita 30 mil tablets a adultos mayores, y que además habrá un plan de financiamiento “muy beneficioso” para entregar otras 100 mil.

“Es a demanda, a pedido. Tienen que hacer el pedido aquella gente que quiera acceder a la tablet, a través del 147 o a través de las Postas Digitales. En todos los casos, para que se les entregue las tablets, tienen que pasar por un curso de capacitación de entre dos y tres horas.

Quien quisiera profundizar más hay un curso de hasta 8 horas, pero el mínimo son hasta tres horas”, explicó el mandatario porteño.

En ese marco, la ministra Tagliaferri destacó el plan de aprendizaje que se brinda a los adultos mayores para que puedan utilizar las nuevas tecnologías.

“Darle la tablet, instalarle la plataforma y no explicar cómo funciona los va a frustrar y no achica la brecha. La idea es acompañarlos desde Tercera Edad, explicarles cómo funciona y disipar sus dudas para que no se frustren, fundamentalmente”, señaló la funcionaria.

Por su parte, Romero explicó los pasos que deberán cumplimentar quienes quieran acceder a una tablet.

“Para que la gente acceda, necesita hacer una inscripción previa. Las entregas van a ser cada quince días, las inscripciones van a tener un corte y van a ser a partir de hoy. Se van a empezar a entregar ya algunas tablets mañana con los que fueron ensayando y otras antes del 15 de agosto”, detalló

En la actualidad, alrededor del 70% de los adultos mayores de la Ciudad no tiene relación con la tecnología, pero la gran mayoría quiere aprender. Por eso, las Postas Digitales fueron convertidas en aulas tecnológicas para que puedan acceder al sistema, inscribirse y capacitarse.

Para poder anotarse y acceder a la plataforma, los lugares y horarios de inscripción son:

- Por teléfono: 0-800-222-4567
- Personalmente: Balcarce 360, 6to piso.
- Vía mail: postasdigitales@buenosaires.gob.ar
- Vía Facebook: [facebook.com/postasdigitales](https://www.facebook.com/postasdigitales)